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Распространяется 
бесплатно

Одни традиции отходят в про-
шлое, другие, напротив, зарож-
даются. 

Ровно 70 лет назад, 22 июня, 
в 4 часа утра, многие из наших 
сограждан были разбужены раз-
рывами бомб, снарядов, воем 
пикирующих вражеских бомбар-
дировщиков. Раннее утро для 
многих обернулось сразу вечным 
сном. 

Такой беды никогда не знала 
ни одна страна, ни один народ 
за все тысячи лет человеческой 
истории. Гигантский фронт – от 
Заполярья до устья Дуная – сразу 
образовался в одно мгновение 
и полыхнул огнём невиданной 
силы. Фронт был с одной стороны 
– фашистской. По другую сторону 
фронта ещё не было. Он обра-
зовался почти через месяц. Нас 
застали в момент мобилизации, 
развёртывания сил перед лицом 
силы огромной мощи и готовой 
обрушиться на страну. Никакого 

времени на нормальное форми-
рования отпора у нас не было. На 
это был весь расчёт гитлеровцев. 
Исходя из опыта почти двух лет 
войны в Европе, они были увере-

ны, что при столь не сопоставимых 
условиях готовности к началу бое-
вых действий, тем более, победа 
должна очень скоро сама прийти 
им в руки. Был холодный расчёт 
«сумрачного германского гения». 
Он обернулся конфузным просчё-
том – при всём многообещающем 
начале. 

Но это было потом. А 22 июня 
1941 года стал днём великой 
беды, великой скорби и великого 
подвига нашего народа, который 
явился тут же. Между прочим, это 
был день церковного праздника: 
на эту дату в том году пришёлся 
День всех святых, в Земле Рос-
сийской просиявших. Испытания, 
перенесённые ими, многократно 
увеличенные, стали уделом всего 
народа. Он выдержал их, вынес. А 
небесное заступничество святых 
очень многим и многим дало ве-
ликую духовную силу. Оно было 
за всех – независимо от того, 
верующим ли был человек, или 

писал, идя в бой, заявление о 
приёме в компартию, какой веры 
был человек, или ещё не выбрал 
своё мировоззрение. Беда объ-
единила всех. 

Но объединяет также память 
о великом свершении нашего 
народа, внёсшего главный вклад 
в разгром вооружённой и оболва-
нившей миллионы людей идеоло-
гии фашизма – расовой и наци-
ональной ненависти ко всем, кто 
не принадлежит к «высшей расе». 
На потомках героев великой и 
ужасной войны лежит святая обя-
занность помнить и почитать это 
свершение. Неуважение к нему, 
нежелание знать и помнить об 
этом – это самое настоящее пре-
дательство тех, кто обеспечил 
всем жизнь под мирным небом. 
Поэтому становление традиции 
почитания подвига наших геро-
ев, её церемониального офор-
мления – это предельно важное 
дело. 22 июня 2011 года одним 
из признаков возникновения и 
укоренения похвальной тради-
ции стала акция памяти «Свеча», 
организованная органами мес-
тного самоуправления и рядом 
общественных организаций го-
рода. Она началась, как поётся в 
мгновенно сочинённой в народе 
70 лет назад песне – «ровно в 
четыре часа». Если нельзя пере-
меститься во времени, то можно 
переместиться хотя бы в то же 
время суток и представить себе 
– каково было воинам – погра-
ничных застав, гарнизонов близ 
фронта, военновоздушных и 
военноморских баз, а так же 
мирным гражданам – всем, на 
кого пал ливень огня и сокруша-
ющей стали. Таково было движе-
ние души и совести участников. 

Акция прошла у мемориала 
славы. На неё откликнулись люди 
разных возрастов, социальных по-
ложений, политических взглядов. 
В память о начале войны и рож-
дении великой жертвенной силы 
нашего народа зажглись свечи. 
На прохладном утреннем ветру 
колыхались знамёна партий и 

движений. Утро выдалось хмурым, 
но лица участников с общим выра-
жением сопереживания памятно-
му событию, контрастировали с 
небесной серостью. 

Е диной была и мысль всех 
выступлений – память о вели-
ком подвиге должна быть веч-
ной, нетленной, бережно храни-
мой. Высказанная главой города 
А.С.Жулепниковым, она была про-
должена остальными ораторами. 
Ею было завершено и финальное 
выступление – ведущего акции, 
председателя городского Совета 
депутатов и городского отде-
ления партии «Единая Россия» 
А.И.Овчинникова. 

Выступавшие, конечно, не мог-
ли обойтись без воспоминаний. 
Так, участник парада Победы 
24 июня 1945 года на Красной 
площади, Б.А.Сазанов, оживил 
страницы своей биографии во-
енной поры, когда пришлось то 
на двадцатиградусном морозе 
бросаться в ледяную воду у по-
луострова Рыбачий, то участво-
вать во взятии городов по всему 
течению Дуная. Другие, как член 
правления городского ветеранс-
кого объединения, В.Д.Береснев, 
вызвали из памяти картины и 
ощущения военного детства. Тре-
тьи были малышами, когда отцы 
вернулись с фронта, или роди-
лись после войны, но отзвуки этой 
страшной и героической поры они 
вобрали в себя из рассказов род-
ных. Об этом поведали депутаты 
В.И.Хохлов, представлявший так-
же местную организацию КПРФ, 
и М.Н.Борзых, который призвал 
помнить и чтить так же героев 
тыла, обеспечивших бойцов всем 
для победы. 

Удовлетворение тем, что среди 
тех, кто счёл необходимым для 
себя участвовать в акции, были и 
молодые люди, что даёт надеж-
ду на продолжение традиции, 

высказали В.В.Пашков (местное 
отделение партии «Яблоко») и 
М.А.Кузнецов (от ветеранов во-
оружённых сил). Необходимость 
давать отпор тому искажённому 
образу войны, который навязы-
вается извне, также прозвучала 
в выступлениях, в первую оче-
редь, лидера городских ветеранов 
В.Г.Фохтина. 

Акция завершилась возложе-
нием светильников и цветов к 
мемориалу. 

*** 

А в 11 часов, там же, прошёл об-
щегородской митинг, на котором 
вновь выступили руководители 
города и общественные деятели, 
состоялось массовое возложение 
цветов к мемориалу. На митинг 
пригласили множество детей. Это 
– шаг в правильном направлении, 
поскольку приобщение к традици-
ям должно проходить с детства. 

В.Ферапонтов 
Кадры с акции «Свеча»: 1) воз-

раст разный, скорбь одинаковая; 
2) герой войны Б.А.Сазанов.  

Снимки сделаны городской 
телестудией «ДиалогК».

К 70летию обороны Москвы и Подмосковья

СКОРБЬ, ПАМЯТЬ, НАДЕЖДА – ОБЩИЕ

О ЧЁМ ГОВОРЯТ ОТЧЁТЫНа заседания и 8го, и 29 июня 
было несколько вопросов об отчётах 
администрации и муниципальных 
предприятий. Большая часть отчё-
тов, запланированная на 8 июня, 
была перенесена на следующее за-
седание. Оно обещает быть крайне 
насыщенным важными вопросами 
и потребует отдельного подробного 
рассмотрения. 

Забрезжил свет в конце 
тоннеля? 

Мы вкратце осветим некоторые 
перипетии заседания 8 июня. Сна-
чала рассматривались протесты 
Пушкинской прокуратуры. Первый 
– о перечне земельных участков, не 
подлежащих приватизации, вызвал 
оживлённую дискуссию. Совет, по 
мнению прокуратуры, не имел вооб-
ще права рассматривать вопрос, а 
решение Совета содержит «корруп-
циогенные факторы». Некоторые 
депутаты были огорошены логикой 
надзорного органа. Так, депутат 
В.А.Кряжова ехидно прокоммен-
тировала его резоны: Совет из 15 
человек занимается коррупцией, 
а городской руководитель, напра-
вивший вопрос на рассмотрение 
Совета с «коррупционной состав-
ляющей», нет. 

Перечень, разработанный в 2007 
году, устарел, и А.И.Овчинников при-
звал его переработать. Депутаты, 
соглашаясь, в принципе, с проку-
ратурой, выразили озабоченность 
наступившим правовым вакуумом в 
этом вопросе. Депутат В.И.Хохлов 
попытался выяснить суть подозре-
ний в «коррупциогенности», в связи 
с высказываниями 1го заместителя 
главы администрации А.А.Иванова, 
отвергшего предложение депутата 
А.Ю.Логвенова записать в текст 
решения Совета требование к ад-
министрации о разработке и пред-
ставлении в Совет нового перечня 
земельных участков как незаконное. 
Такого же мнения была и помощник 
прокурора. Та сослалась на некую 

методику, по которой определяется 
наличие «коррупциогенных факто-
ров». 

После этого Совет принял реше-
ние удовлетворить направленный 
ему протест. Та же участь жда-
ла представление прокуратуры 
по поводу отсутствия в решениях 
представительной власти акта, 
регулирующего размещение рек-
ламы на территории городского 
округа. Комиссия (председатель 
– А.А.Губаревич) заключила о пра-
вомочности претензий надзорного 
органа, с чем согласились все депу-
таты. Совет поручил администрации 
незамедлительно разработать про-
ект надлежащего акта. 

Далее был рассмотрен вопрос, 
который давно волнует наш орган 
представительной власти – об от-
сутствии документа, являющегося 
основой городского территориаль-
ного планирования. Газета в про-
шлом номере упоминала о письме 
председателя Совета депутатов 
А.И.Овчинникова на этот счёт. В свя-
зи с этим, понятный интерес вызвал 
доклад заместителя главы админис-
трации В.В.Щукина по материалам, 
разработанным городским архитек-
тором П.К.Вилесовым. Он дал под-
робную хронологию прохождения 
проекта генплана городского округа 
в инстанциях. Докладчик признал, 
что была пропущена стадия публич-
ных слушаний, что затянуло процесс 
согласований. В июне проект будет 
направлен на согласование в Пра-
вительство Московской области 
и администрации муниципальных 
районов, граничащих с городским 
округом. После этого должны пройти 
новые публичные слушания. Оконча-
тельный вариант будет по их итогам 
представлен на утверждение. 

Депутатам стала ясна примерная 
длительность предстоящих проце-

дур. Она продолжительна, и поэтому, 
в порядке реплики, А.И.Овчинников 
выразил досаду за допущенную ис-
полнителем потерю времени. И ко-
миссия, где преобладают предста-
вители администрации, очень редко 
вела рабочие заседания, проглядела 
нарушения, что привело к затяжке. 
Признав упущения, В.В.Щукин про-
сил не идти на конфликт с губерна-
тором по этому вопросу.  

Собрание упёрлось в оценку рабо-
ты в тексте решения. А.А.Губаревич 
нашёл нелогичным валить вину на 
П.К.Вилесова – он лицо подчинён-
ное. С ним А.И.Овчинников не согла-
сился: городской архитектор – лицо 
влиятельное. Однако ни один из 
вариантов проекта решения не про-
шёл. Прошло предложение принять 
доклад к сведению. 

Так или иначе, но стало ясно, что 
наличие нового генплана – вопрос 
не столь далёкого времени. 
Дела коммунальные – нет 

им конца! 
Насчёт электроснабжения в го-

роде большая обеспокоенность. 
Тут и тарифы, и сбои, и состояние 
с освещением, и др. Поэтому отчёт 
В.В.Щукина о работе организа-
ций в области электроснабжения 
оживлённо обсуждался. О своей 
деятельности депутатов проин-
формировали также Е.А.Сидорова 
(«Мосэнергосбыт») – поставщик 
ресурса – и П.В.Шитиков (ОАО 
«ЭнергостройИндустрия») – эксплу-
атирующая организация.   

В отчётах всё выглядело благо-
получно. К организациям серьёзных 
претензий у депутатов не нашлось. 
Напротив – были положительные 
отклики. Замечания касались час-
тных случаев: то отключат свет на 
время ремонта во время проведения 
аттестации педагогов, то насчёт 
домовых счётчиков, которые не 

торопятся устанавливать. Ответ, что 
счётчики – дело собственников, вы-
глядел переложением дел на чужие 
плечи, ибо часть квартир сдаётся 
муниципалитетом по социальному 
найму. А муниципалы с другими 
собственниками никак не установят 
нормальные правоотношения по 
совместному использованию жилых 
помещений. 

А.И.Овчинников приметил не-
ряшливость при продлении дого-
вора. Сторона своих обязательств 
не выполнила, а санкций к ней не 
применили. Дескать, продолжайте 
в том же духе! 

Вновь поднимался вопрос о 
долгах, изза чего отключают и 
бюджетные учреждения. Критике 
подверглась работа ЦМЗ, особен-
но в вопросе уличного освещения. 
Депутат А.Ю.Логвенов привёл при-
меры нарушения антимонопольного 
законодательства. 

Приняв отчёт к сведению, депу-
таты решили заслушать отчёт вновь 
– в сентябре. 

Совет принял нормативный акт, 
регулирующий порядок регулиро-
вания цен, тарифов и надбавок на 
работы и услуги. Было высказано 
замечание, что к надбавкам следует 
присовокупить понижения за нека-
чественную работу. Разработчики 
пообещали это учесть.   

Удивительней всего то, что при-
нятый порядок не препятствует 
заложению в тариф потерь ресур-
сов по вине производителя работ 
и услуг. 

И снова коммунальная тема. О 
финансовом положении МУП «СКИ» 
докладывал генеральный директор 
Ю.В.Козлов. Положение сложное. 
Велика дебиторская задолжен-
ность, но кредиторская заметно 
выше. Велики неплатежи со стороны 
предприятий, организаций и учреж-

дений. В направлении погашения 
задолженности ведётся работа. 
Хотелось бы, заметил докладчик, 
чтобы депутаты использовали свой 
авторитет, воздействуя на избира-
телейнеплательщиков. Они в виде 
протеста задерживали выплаты, 
которые неизбежны. 

Со своей стороны депутаты за-
интересовались тратами на переезд 
МУП «СКИ»: была ли в том необхо-
димость? Смена адреса вошла в 
копеечку. Ю.В.Козлов отметил, что 
благодаря значительному повыше-
нию оперативности взаимодействия 
с управляющей компанией повысит-
ся эффективность работы, так что 
траты окупятся. 

В финале коммунальной тематики 
вопросов В.В.Щукин доложил о под-
готовке дворов и детских площадок 
к летнему сезону. После оглашения 
цифр площадей скашивания и ре-
монтных работ последовала критика 
со стороны депутатов, следящих за 
ситуацией в округах и отмечающих 
недоделки. Опять возник разговор 
об отсутствии сотрудничества меж-
ду предприятиями, что не работает 
совет директоров. Техники в городе 
достаточно, но она рассредоточена 
по разным собственникам и грамот-
но не используется. 

Вопрос транспортировки умер-
ших продолжает волновать наш де-
путатский корпус. И хотя начальник 
ОВД г. Красноармейска К.В.Кудояров 
направил пояснительную записку в 
Красноармейское информационное 
агентство, которая была передана 
в Совет, о правомерности отправки 
лиц, умерших вне медучреждения, 
на судмедэкспертизу, ссылаясь на 
Основы законодательства РФ об ох-
ране здоровья граждан, у депутатов 
не сложилось впечатление, что тема 
закрыта. Полученный документ, как 
заявили некоторые из них, следует 
внимательно изучить на предмет 
корректности обоснований.   

В.Дьяков 
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Два юбилея тесно связаны между собой в этом году: 
70летие успешного испытания легендарного воору-
жения – БМ13, известного как «катюша», и 70летие 
обороны столицы нашей Родины и Московской области 
от фашистской агрессии. В том, что враг был разбит на 
подступах к Москве и отброшен за пределы подмосков-
ной земли, есть заслуга применения нового типа воору-
жения – установки залпового огня, поражающий эффект 
которого превосходил прежние. 

17 июня, можно сказать, весь город начал отмечать 
этот юбилейный цикл. Правопреемник знаменитого 
Софринского полигона, ФКП «НИИ «Геодезия», где ровно 
70 лет назад прошли испытания, устроил памятное ме-
роприятие для своих сотрудников, ветеранов и города. 
Руководство предприятия тепло встретило инициативу, 
поступившую из Общественной палаты городского ок-
руга – принять экскурсию школьников, отдыхающих в 
городских летних лагерях, для ознакомления с истори-
ческим событием. 

А чествование участников этого события началось 
несколько раньше: сначала школьники и сопровождаю-
щие их педагоги подошли к дому №5 по ул. Ленина, на 
стену которого водружена мемориальная доска – там 
проживала руководитель испытаний А.М.Чувашова. 
Педагог Н.А.Метёлкина рассказала детям о прослав-
ленном специалисте, о роли «катюши» в сокрушении 
агрессора. После этого колонна прошла на территорию 
НИИ «Геодезия», где на площади 50летия Победы уже 
было подготовлено пространство для памятного митинга. 
Именитых ветеранов предприятия, участников того ус-
пешного испытания, гостейгорожан радушно встречали 
руководители института. Почётные участники торжества, 
настоящая живая история института, расположились на 
заботливо приготовленных стульях у входа в администра-
тивное здание полигона, где установлено сооружение в 
память работников предприятия, не вернувшихся с фрон-
та. По периметру площади расположились сотрудники 
института и гости, включая детейэкскурсантов. 

Краткий, по случаю рабочего дня, митинг открыл за-
меститель директора НИИ «Геодезия» М.И.Сидоров. Он 
задал тон торжественному собранию, которое приняло 
одновременно приподнятый и почти домашний характер 
– как положено в коллективе, где сработалось друг с 
другом не одно поколение сослуживцев. 

Получивший затем слово директор предприятия 
А.В.Вагин поведал собравшимся об удивительных совпа-
дениях в биографии. Его отец участвовал в производстве 
изделий для «катюш», на что перевели в военное время 
завод «Компрессор». Сам он, как руководитель произ-
водства и научных исследований, курировал испытания 
систем залпового огня –«катюш» нового поколения. И, 
наконец, принял руководство научноиспытательным 
комплексом, полигоном, где «катюша» получила путёвку 
в жизнь. 

Гл а в а  г о р о д с к о г о  о к р у г а  К р а с н о а р м е й с к 
А.С.Жулепников тепло приветствовал коллектив НИИ 
«Геодезия», особенно его ветеранов. Он отметил высо-
кое значение предприятия не только для страны, но и 
непосредственно для города, и выразил уверенность в 
его укреплении, в успешном выполнении предстоящих 
задач. Тему единения интересов города и оборонных 
предприятий продолжил председатель Совета депутатов 
А.И.Овчинников, немало лет связавший свою трудовую 
деятельность с НИИ «Геодезия», работая в представи-
тельстве заказчика. Он выразил глубокую признатель-
ность участникам исторического испытания, всему кол-
лективу института за вклад в оборонную мощь страны. 

Ветеран предприятия М.А.Авраменко широко извес-
тен в городе как знаток истории полигона. Он и на этот 
раз перелистал страницы этой истории, дав интересную 
информацию про испытания «катюши». В частности, 
литера «к» на БМ13 означала, что машина изготовлена 
на заводе имени Коминтерна. Но народ расшифровал её 
посвоему, выразив свою симпатию к замечательному 
изделию. 

Велики познания по истории полигона и у другого 
ветерана – В.Д.Береснева. В его памяти накопилось мно-
жество фактов о работе руководителей и специалистов 
предприятия. В своём выступлении оратор воздал им 
должное за выдающиеся заслуги. 

М.И.Сидоров подтвердил, что успех испытаний – это 
продукт слаженной работы многих специалистов – руко-
водителя испытаний, расчёта боевой машины, измерите-
лей, связистов и др. Некоторые из участников испытаний 
пояснили значение своего направления деятельности 
при их проведении. 

Выступивший от городской Общественной палаты 
В.В.Пашков предложил, учитывая важность оборонного 
комплекса страны в победу над фашизмом, обратить-
ся к президенту России с инициативой об учреждении 
статуса «Город оборонной славы», чего Красноармейск 
давно заслужил. 

От руководства НИИ «Геодезия» ветеранам, участво-
вавшим в испытаниях накануне Великой Отечественной 
войны, были вручены грамоты, ценные подарки и цветы. 
Среди них был и супруг А.М.Чувашовой – М.С.Римшин. 
К ветеранам с цветами подбежали и детишки, которые 
затем взгромоздились на «катюшу» возле входа в адми-
нистративное здание. 

После митинга гостям предложили фильм об испыта-
ниях вооружений и боеприпасов, после чего ветераны 
собрались за дружеским чаепитием. На нём блеснул 
талантом души компании В.Д.Береснев. 

23 июня НИИ «Геодезия» посетила новая группа 
школьников из летнего лагеря. И вновь проявил талант 
прирождённого педагога и популяризатора истории 
М.А.Авраменко. Он обладает даром вести экскурсию для 
любого состава – возрастного, количественного, обра-
зовательного, моментально выбирая наилучший вариант 
пробудить интерес аудитории, просто восхищает своей 
работой. Она, вне всякого сомнения, достойна высокого 
поощрения. 

Наш корр.

Болью в сердце отдаётся брошенное иногда мимоходом 
какимнибудь недорослем: «И что это всё войну вспоминают! 
Это такая древность! Сейчас другая жизнь. Надо о ней думать, 
а не воспоминаниям предаваться». Это – очень тревожные и 
небезопасные настроения. 

Конечно, тому, кому сейчас семнадцать лет, 1941й год 
– очень далёкое время. Когда я был в том же возрасте, тогда 
древностью казалась русскотурецкая война 18771878гг. 
О ней у нас мало говорили и писали, поскольку главноко-
мандующим в той войне был царь Александр II, а памятник 
герою той войны, генералу Скобелеву, «золотопогоннику», 
снесли ещё в конце 20х годов. Теперь там стоит Юрий 
Долгорукий. 

«И только правда нам к лицу»
Я родился в конце Великой Отечественной войны, поэтому 

её очевидцем не был. Но застал её последствия – множес-
тво инвалидов, изрытую бомбами бухту Евпатории, встречи 
однополчан, на которых бурная радость была вперемешку 
со слезами навзрыд. 

Казалось бы – событие, прошедшее катком по нашей 
Родине, должно запечатлеться навечно, как о библейском 
потопе. Но к нему начал проявляться нигилизм. 

Исторический нигилизм имеет разные формы. Одна – это 
намеренное забвение под предлогом «надоело», «устарело», 
«скучно и неинтересно». Вторая – борьба с правдой о войне, 
стремление навязать представление о ней под выгодным 
идеологическим клише. 

Войн наша страна пережила много. Одни обросли ми-
фами, покрылись романтическим флёром. Другие видятся, 
как в тумане. Но то, что пережила наша страна, наш народ 
за четыре года – с 1941 по 1945й, это уникальное явление в 
мировой истории. Это настолько красноречивый урок всему 
человечеству, что забывать, пренебрежительно относиться к 
памяти о Великой Отечественной войне и искажать её – это 
преступление не только перед нашим народом, но и всеми 
будущими поколениями во всех странах мира. 

Помню, будучи в раннем детстве, как тогда преимущес-
твенно освещали войну во многих книгах и фильмах. Было 
впечатление сплошного триумфа. О раннем периоде войны 
говорили скороговоркой – ну, поначалу отступили, как при 
Наполеоне. А потом фрицев побили. Потом ещё частично 
отступили – до Сталинграда. Но затем пошли победа за 
победой.  

Если так обрисовывать ту неимоверную беду, которая на 
нас обрушилась, то что тут помнить? Беды как бы вообще 
не было. Но когда нам, детишкам, лежащим в гипсовых 
кроватках, про войну рассказывали нянечки, пережившие 
кто оккупацию, кто эвакуацию, то мы в душе недоумевали: 
в книжках и в кино так всё славно, а вот, оказывается, такие 
были беды и кошмары! 

Наступает 70летие того дня, когда набравшаяся опыта в 
походах по Европе армия гитлеровской Германии с массой 
союзников обрушилась на нашу отчизну. А государство – в 
который раз! – оказалось неготовым. Очень сильно поре-
девшая от репрессий управленческая популяция, подчас 
неопытная и незнающая, плодила ошибки и бестолковщину, 
опасалась принимать даже очевидно правильные решения 
изза боязни быть наказанной за инициативу. Имея пре-
имущества во всём – авиации, танках, артиллерии, коннице 
и живой силе – наша армия очень быстро это растеряла, 
чаще всего самым жалким и бездарным образом. Но в этом 
тогдашнее руководство признаваться не желало. Поэтому, 
скрывая правду о своих просчётах и слабых способностях, 
а также о реальных потерях, власть тем самым скрывала 
истинную величину народного подвига, равного которому 
не было в истории. Когда проступают реальные условия, в 
которых нам пришлось обороняться, наращивать потенциал 
победы, то выявляется подлинное величие нашего народа, 
претерпевшего всё то, что, как казалось очень многим со 
стороны, выдержать невозможно никак.   

Лишь с 1956 года правда о войне начала пробиваться в 
эфир, на страницы книг, журналов, учебников. Нам расска-
зали о героизме защитников гарнизонов и направлений, 
попавших в безнадёжное положение, но оказавших агрес-
сорам ожесточённое сопротивление. Промахи во всём 
– стратегии, тактике, руководстве – обрекли их на гибель и 
плен. А реляция Сталина, что «У нас пленных нет, у нас есть 
предатели» обрекла жертв его обанкротившейся политики 
на новые жестокие муки – после гитлеровских концлагерей 
стать заключёнными ГУЛАГа. 

Преодолевая иноплеменное нашествие и 
отечественные мерзости

Лишь в 90е годы до нас довели реальные потери войск и 
мирного населения в Великой Отечественной войне – почти 
27 млн. человек. Это – цена качества тогдашнего государс-
твенного и воинского управления. Факт победы не должен 
заслонять её цены, и выражение «мы за ценой не постоим» 
 это, увы, иллюстрация нашего дегуманизированного мен-
талитета, въевшейся привычки, что все достижения можно 
строить на костях напрасных, неоправданных жертв. 

От нас до сих пор многое утаивают. Что репрессии конца 
30х годов, захлестнувшие не только генеральский и офи-
церский эшелон, но также научный, конструкторский, про-
изводственный, привели к тому, что мы накопили большое 
количество устаревших вооружений и военной техники. Их 
продолжали штамповать, несмотря на опыт, приобретённый 
во время военных действий в Испании, Китае, Монголии, 
где участвовали наши воинские соединения и советники. 
Ко второй половине 1939 года в составе истребителей ещё 
преобладали почти музейные бипланы И153 («чайка»), а 
И16 («ястребок») показал заметное отставание от пара-
метров германского «мессершмитта» ещё в том же 1939 
году. Новые разработки самолётов Як, МиГ, ЛАГГ и других 
конструкторских бюро запустили в производство очень 
поздно, причём большая часть их погибла на земле в первые 
же часы войны. 

Лучший танк 2й мировой войны, Т34, к началу боевых 
действий имел пушку небольшого калибра, отвратительный 
прицел, никудышную вентиляцию. Многочисленные недо-
работки объясняются тем, что объединения конструкторов 
и технологов постоянно лихорадило изза кровавых «чис-
ток», вызванных патологической шпиономанией и поисками 
«вредителей». 

Войска не снабжались эффективными средствами связи. 
Упование на один лишь телефон приводило к тому, что ди-
версанты легко нарушали связь между подразделениями и 
штабами и вызывали дезорганизацию.  

Цифры долей современного вооружения и техники 
Красной Армии в общей массе на июнь 1941 года так и не 

стали достоянием широкой гласности. Не раскрывают и их 
потери. Если, например, брать авиацию, то самолётов наш 
воздушный флот в небоевых условиях потерял не намного 
меньше, чем в боях. Моего отца с фронта отправили в инс-
трукторы – готовить пилотов, которых требовалось много 
изза больших потерь. Условия обучения ставили не просто 
жёсткие, а на грани между разумным и авантюристичным. 
Сроки подготовки были слишком коротки. Далеко не каждый 
выпускник курсов подготовки соответствовал требованиям 
боя с матёрыми гитлеровскими асами. Но это полбеды. 
Много потерь авиация несла во время взлётов и посадок. И 
тут дело не всегда в недостатке выучки. Квалифицированных 
рабочих, призванных в армию, на заводах заменили женщины 
и детишки школьного возраста. Нагрузка для них была по 
взрослому распорядку, детский организм от переработок и 
очень скудной кормёжки быстро уставал, притуплялось вни-
мание, дети могли путать детали и крепёжные изделия. Это 
оборачивалось нештатными ситуациями, авариями. Но если 
сопоставить потенциал детского ослабленного организма и 
объёмы выполненных школьником работ, остаётся только 
диву даваться, как качество выпускаемой продукции удава-
лось выдерживать в приемлемых пределах – без массового 
брака. Просто уму непостижимо! И такая правда, с приме-
сью горечи, не принижает, а возвышает наших героических 
тружеников тыла. 

Не принизит нашего героизма и победы и факты много-
численных случаев «самострелов», дезертирства (у других 
участников войны, что противников, что союзников, их было 
вряд ли меньше), скоропалительных расстрелов невиновных 
– лишь бы отчитаться, что знаменитый приказ №227 («Ни шагу 
назад!») в подразделении выполняется, и это подтверждается 
отчётным документом. 

Всё познаётся в сравнении
От много меньшего испытания Франция и её армия 

просто рассыпалась. Хвалёная «владычица морей», Ве-
ликобритания, пасовала перед менее численно крупным 
противником в Греции и ЮгоВосточной Азии. До зубов 
вооружённые американские войска потерпели жестокое 
поражение на Филиппинах от куда более слабого технически 
и малочисленного по живой силе японского экспедиционно-
го корпуса. Крошечные коралловые острова янки с трудом 
брали только после жесточайших ковровых бомбёжек. Наша 
армия находилась в несравненно более тяжёлых условиях. И 
одерживала победы, масштабы которых и сниться не могли 
нашим союзникам. Но почемуто нет массового доступного 
справочного пособия, где бы сравнивались соотношения 
противостоящих войск на разных фронтах. Мы не подкреп-
ляем цифрами факт, что периферийные боевые действия, 
которые вели союзники в Северной Африке, Бирме, на Новой 
Гвинее, Алеутских островах (кампании 19411942гг.) были 
просто мизерными, если сравнивать с масштабами боёв на 
нашем фронте от Заполярья до Закавказья. Почему? Боимся 
обидеть бывших союзников правдой? А вот они не боятся 
безбожно врать, цинично принижая наш вклад в общую 
победу и непомерно раздувая собственный. Хуже всего то, 
что эти сравнения не приводятся в наших учебниках. Бывшие 
союзные государства комплекс малой достаточности своего 
вклада в победу преодолевают ложью самовозвеличивания. 
Замалчивая факты как преодоления нашим народом труд-
ностей, вызванных характером тогдашнего режима, так и 
реального участия наших войск – численно и технически 
– в разгром фашизма и его пособников, мы наносим вред 
патриотизму. Долгие годы у нас замалчивались масштабы 
участия в агрессии против нас «дружественной» Финлян-
дии и «братских социалистических стран»  Чехословакии, 
Венгрии, Румынии, пославших на Восточный фронт войска 
или бывших надёжным источником снабжения гитлеровской 
армии вооружением, техникой, горючим. Даже об итальян-
цах, посланных завоёвывать СССР, говорилось глухо. Давно 
настала пора дать данные о численности войск нашего 
противника с разбивкой по союзникам Гитлера. Все они 
– соучастники невиданного зверства, учинённого над нашей 
страной. И это все должны знать – с цифровыми выкладка-
ми, чтобы отбить охоту у руководства этих стран обливать 
помоями нашу страну. 

Нетленная ценность 
Победа в Великой Отечественной войне оценена нашим 

народом как великое достижение. Это не подлежит сом-
нению, особенно в свете выявления истинного масштаба 
трудностей, обрушившихся на наш народ в предвоенную и 
военную пору. Эта оценка должна проноситься эстафетой от 
поколения к поколению. Надо делать всё, чтобы эта страница 
нашей истории была особо почитаемой в силу её значимости. 
Нельзя допустить, чтобы возникла опасность пренебрежения 
у молодых людей к нашей единой и неделимой истории, 
освобождённой от идеологических клише. В школах так пре-
подают её, что этот предмет школьники не относят к числу 
важных, полезных, занимательных, наконец. Хилая и очень 
обрывочная информационная база исторических сведений, 
которую рядовой выпускник выносит из школы, это идеальная 
питательная база для прививки в его уме привлекательной 
лжи. Она может быть разной. Это или западная модель исто-
рии второй мировой войны, где главную роль наши бывшие 
союзники отводят себе, вколачивая в мозги ущербный образ 
нашей страны и нашего народа. Или в виде отмывания от 
крови и грязи фашизма, создания его сияющего образа, 
якобы не просто приемлемого, но даже наилучшего режима 
для русского народа. Наша школа не держит фронт на пути 
этих опасностей. Это – недопустимая безответственность. 
Это – фактическое взращивание деструктивных элементов. 
Педагогическому корпусу это надо понять и радикально из-
менить своё отношение к преподаваемой школьникам исто-
рической науке. Умывание рук с самооправданием, что, мол, 
сверху спущен учебник, и всё, тут не пройдёт. Учебник – не 
Священное Писание. Его критиковать можно и нужно, если 
он составлен неряшливо, непродуманно, безответственно. 
Но критика – это удел людей с душой, ответственных. Если 
же цель учительства для преподавателя – всего лишь отба-
рабанить «от сих до сих», не прочувствовать душу ученика и 
не вложить в неё свою, то это свидетельство непрофессио-
нализма и профнепригодности.  

22 июня в этом году (и последующих) мы вспомним о том, 
что произошло 70 лет назад, погрузимся в скорбь, памятуя о 
невозвратных потерях, невиданных в истории. Затем проник-
немся восхищением тем подвигом нашего народа, который 
тоже не знало человечество. И дадим себе обязательство 
защищать память и славу об этом подвиге. Всегда – ныне и 
присно, и во веки веков. 

В.Пашков

70 лет героической обороны Москвы и 
Подмосковья

БОЛЬШЕ, ЧЕМ 
ПРИЧАСТНОСТЬ

ТРАГЕДИЯ И ТРИУМФ
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ДУМАЙТЕ САМИ, РЕШАЙТЕ САМИ!
Что такое свобода? Это – реальная возможность ответс-

твенного выбора действий. Больше возможностей – больше 
свободы. И ответственности. 

А вот насчёт выбора… Иногда человека ставят в поло-
жение, когда он может (если хочет) проявить волю. Это, 
между прочим, к вопросу об ответственности. Бывают слу-
чаи, когда принимается ответственность не только за себя, 

но и, скажем, за своего ребёнка. Вот человек и выбирает 
– что для себя и чада лучше. И руководствуется разными 
резонами. Например, что страшнее? Каверзы школьного 
администратора, или, положим, халатность оператора, не 
несущего ответственность за то, что информация о ребён-
ке просочилась за пределы школьной базы данных. В этом 
случае она становится, по выражению одного политика, 

«пособием для педофилов». Тут вряд ли есть преувеличе-
ние. Случаи, увы, были, когда по нерадивости служащих 
конфиденциальная информация становилась доступной, в 
том числе для лиходеев.  

Мы обещали представить текст так называемого «Согла-
сия родителей», которое, мягко выражаясь, им предлагают 
подписать. Выполняем обещание. 

СОГЛАСИЕ

родителей (законных представителей) на обработку персональных данных

В соответствии с федеральным законом от 27.07.2006 №152ФЗ «О персональных 
данных»,

я.       ----------------------------------------------------------------------------------------------------
_>

Ф.И.О. родителя (опекуна, законного представителя)

паспорт ___________________ выдан _________________________________________________ « __
» ____________________________ г., серия, номер ________________________________________ к е м 

и когда выдан _______________ дата выдачи

являясь родителем (законным представителем) ___________________________________________
Ф.И.О. ребенка

даю согласие на обработку своих персональных данных, персональных данных моего 
ребенка (далее  Обучающийся), 
_____________Муниципальному общеобразовательному учреждению гимназии №6  (далее  
Гимназия)

расположенному по адресу:      141292. МО г.Красноармейск. микрорайон Северный, д.24.

с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с 
целью осуществления индивидуального учета результатов освоения Обучающимся об-
разовательных программ, а также хранения в архивах данных об этих результатах.

Я предоставляю Гимназии право осуществлять следующие действия (операции) с 
персональными данными Обучающегося: сбор, систематизацию, накопление, хранение, 
уточнение (обновление, изменение), использование, обезличивание, блокирование, 
уничтожение.

Гимназия вправе размещать обрабатываемые персональные данные Обучающегося 
в информационнотелекоммуникационных сетях с целью предоставления доступа к ним 
ограниченному кругу лиц: Обучающемуся, родителям (законным представителям) Обу-
чающегося, а также административным и педагогическим работникам Гимназии.

Гимназия вправе включать обрабатываемые персональные данные Обучающегося 
в списки (реестры) и отчетные формы, предусмотренные нормативными документами 
федеральных, региональных и муниципальных органов управления образованием, рег-
ламентирующими предоставление отчетных данных.

Гимназия вправе размещать фотографии Обучающегося, фамилию, имя, отчество на 
доске почета, на стендах в помещениях Гимназии и на официальном сайте Гимназии.

Гимназия вправе создавать и размножать визитные карточки с фамилией, именем и 
отчеством обучающихся.

Гимназия вправе предоставлять данные Обучающегося для участия в городских, об-
ластных, всероссийских и международных конкурсах, олимпиадах.

Гимназия вправе производить фото и видеосъемки Обучающегося для размещения 
на официальном сайте Гимназии и СМИ, с целью формирования имиджа Гимназии. 
Перечень персональных данных предоставляемых для обработки:

•   Сведения Обучающегося:

Фамилия ____________________ Имя ________________________ Отчество _____________________

Пол ____________________________ Дата рождения _____________ Место рождения ___________

Гражданство ___________________ Родной язык ________________ Телефон мобильный ________

Документы:Свидетельство о рождении, паспорт (нужное подчеркнуть):

Серия _______________________ Номер ______________________ Дата выдачи

Наименование органа, выдавшего паспорт или свидетельство

Регистрация:

Тип регистрации (постоянная, временная) (нужное подчеркнуть). Место регистрации

Место фактического проживания ___________________________.

Телефон домашний ________________

Состояние здоровья, включая данные о медицинской группе

- дата поступления в Гимназию, в какой класс поступил, номер и дата приказа о пос-
туплении;

- дата выбытия из Гимназии, из какого класса выбыл, номер и дата приказа о 
выбытии, причины выбытия, метка о выдаче личного дела;

- где воспитывался и обучался до поступления в первый класс;
- сведения о переходе из одной школы в другую, в том числе наименование шко-

лы и класса из которых прибыл Обучающийся, а также наименование школы и класса, в 
которые выбыл Обучающийся;

Сведения об учебном процессе и занятости Обучающегося:
- перечень изученных, изучаемых предметов и факультативных курсов;
- успеваемость, в том числе результаты текущего контроля успеваемости, про-

межуточной и итоговой аттестации;
- данные о посещаемости уроков, причины отсутствия на уроках;
- поведение в Гимназии;
- награды и поощрения;

- состояние физической подготовленности;
- расписание уроков;
- расписание звонков;
- содержание уроков, факультативных занятий;
- содержание домашних заданий;
- фамилии, имена, отчества педагогов, ведущих обучение;
- занятость в кружках, секциях, клубах, группах продленного дня, внешкольных и 

внеклассных мероприятиях.

•   Сведения о семье:

Какой ребенок в семье (1,2,3...) ___

Братья и сестры • 

Социальные условия:

Жилищные условия 1,2х, 3х, 4х комнатная квартира, коттедж, коммунальная, небла-
гоустроенная квартира, общежитие, другое. (нужное подчеркнуть)

• Материальное положение  ниже, выше, прожиточный минимум (нужное подчерк-
нуть)

• Родители:

Отец (опекун, попечитель) (нужное подчеркнуть):

Фамилия ___________________Имя ___________________ Отчество

Образование

Работа:  ....................

Место работы _______________________________________________ Должность _____________

Контактная информация:

Телефон рабочий _________________ Телефон мобильный

Адрес электронной почты

Мать (опекун, попечитель) (нужное подчеркнуть):

Фамилия _____________________ Имя _________________ Отчество

Образование

Работа:

Место работы _________________________________________________ Должность

Контактная информация:

Телефон рабочий _________________ Телефон мобильный

Адрес электронной почты

С положениями Федерального закона от 27 июля 2006 года № 152ФЗ «О персональных 
данных» ознакомлен (а).

Настоящее согласие дано мной « _ » _________________ 20 ___ г. и действует бессрочно.Дата

Я оставляю за собой право отозвать свое согласие посредством составления 
соответствующего письменного документа, который может быть направлен мной в адрес 
Гимназии по почте заказным письмом с уведомлением о вручении либо вручен лично под 
расписку представителю Гимназии.

/

/

Подпись 

Комментарий редакции 

Вот, уважаемые читатели, посмотрите, изучите. С нашей точки зрения данный документ 
– это игра в одни ворота. В ваши, милые родители. Не согласны с нашим выводом? С чем 
вас и поздравляем. Особенно тех, кто, всётаки, подписал такое, с позволения сказать, 
соглашение вместо того, чтобы подвергнуть его публичному обсуждению и корректиров-
ке. Ведь отсылка к 152му закону в «Согласии…» некорректна, поскольку родители тогда 
обязаны получить и персональные данные операторов. А в «Согласии…» этого нет! Если 
никому из давших согласие родителей не пришло в голову создать инициативную группу, 
обратиться к правозащитникам, чтобы не допустить даже теоретической опасности для 
ребёнка, то вопрос о наличии у них ответственности за выбор действий просто неуместен. 
Нет её, ответственности!
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На страницах «Городка» от 17 
июня размещены отклики на про-
екты застроек в нашем городе. 
Горожане снова обеспокоены. А 
застройщики и проектанты недо-
умевают: вот ведь народ – их хотят 
облагодетельствовать, а они нет, 
чтобы благодарственные поклоны 
отвешивать, ещё и кочевряжатся! 

В прошлом номере мы дали 
отповедь «архитекторуградо- 
строителю» В.Нянькину, сказав-
шему надменное «фуфу!» в адрес 
всех тех, кто не воспылал радостью 
от перспектив застройки в районе 
стыков улиц Гагарина, Спортивная, 
Строителей. А в «Городке» новая 
самореклама. На этот раз защи-
щать свой товар взялась группа, 
анонимно подписавшаяся «Со-
трудники ООО Кассандра Проект 
Дизайн». Они снова дискутируют 
исходя из модели полемики (как 
им кажется или хочется) «специа-
листыпрофессионалы – дремуче 
невежественные обыватели». Мы 
дадим оценку этому пассажу, 
вновь будем защищать интересы 
жителей. Подлинные, а не надуман-
ные, как пытаются представить их 
оппоненты. 

Было бы удивительно, если про-
давец не стал бы нахваливать свой 
товар. Но весь вопрос в том, как 
это делается. Начали подписанты 
с недоумения: свои проектанты 
есть, а в городской администрации 
привлекают иногородних! Но поче-
му бы эту реплику не адресовать 
нашей исполнительной власти? 
Разве нам известны мотивы выбо-
ра проектных организаций? Кон-
курсная «кухня» от нас, горожан, 
чаще всего скрыта. Но разве в этом 
суть претензий горожан? 

«Сегодня в город приходят ин-
весторы». Это как понимать – что 
до «сегодня» они Красноармейск 
стороной обходили? С чего это взя-
ли неизвестные «сотрудники»? 

Текст «Ответа на открытое пись-
мо» словно написан под диктовку. 
Вряд ли проектанты иногородней 
организации (ООО находится в 
Москве) охвачены все три года 
(столько лет этой молодой фирме) 
неудержимым интересом к жизни 

Красноармейска. А в тексте «От-
вета…» сквозит желание упрекнуть 
жителей этого города с позиций 
прямотаки лучших знатоков нашей 
жизни. Именно так: «Кто лучше 
нас, жителей города, знает наши 
проблемы? А ведь нам здесь жить». 
Если подписанты, они же проектан-
ты, «жители нашего города», то по-
чему они прячутся за безликой под-
писью «Сотрудники»? Чего боятся? 
Тем паче «с большим опытом и 
стажем работы в проектировании». 
Значит, должны авторитет завое-
вать, уважение и престиж. Конечно, 
три года фирме «Кассандра Проект 
Дизайн» – срок не впечатляющий. 
И само ООО явно не на слуху в 
городе. Засекреченное, что ли? 
От нас, читателей, «сотрудники» 
требуют принять изложенное ими 
на веру. Как пророчество античной 
Кассандры. 

Если бы сотрудники ООО дейс-
твительно знали проблемы горо-
да, то не стали бы яро защищать 
весьма спорные вещи. Причём го-
лословно. И самоуверенно. Снова 
цитируем: «Продолжительное со-
трудничество ООО «ИСК Гарантия» 
(с кем? – В.П.) позволяет быть уве-
ренными, что данный проект будет 
воплощён в полном объёме». Вот 
так: не поймали, но ощипали. 

Не слышно, однако, чтобы имя 
«ИСК Гарантия» гремело славой 
на строительном рынке. Своего 
сайта у фирмы нет, как и сведе-
ний в интернете об участии этого 
ООО в масштабных и престижных 
проектах. Даже в Едином государс-
твенном реестре юридических лиц, 
ведомым Федеральной налоговой 
службой, эта инвестиционнострои
тельная компания (ИСК) не обнару-
жена. Допускаем, что ктото, гдето 
и както с этой ИСК сотрудничал. 
Но насколько долго и продуктивно 
– это вилами на воде писано. В 
нашем городе, во всяком случае, 
о таком «продолжительном сотруд-
ничестве» не слыхали. 

Поиски в интернете показа-
ли, что ООО «Кассандра Про-

ект Дизайн» сотрудничало с 
фирмойзастройщиком «Кондр», 
реализующим проект застройки 
«Салтыковка Престиж» (Балаши-
хинский район). Этот район, как 
известно, слывёт оплотом объеди-
нения «Боевое братство», очень 
хорошо нам знакомого. Поэтому 
выражение «Нам здесь жить» (ло-
зунг объединения) из уст «сотруд-
ников» проектной фирмы, видимо, 
не случайно. Да, им здесь жить хо-
чется, да так, чтобы им все и всег-
да свято верили и обеспечивали 
выгодный и гарантированный сбыт 
своей продукции – независимо 
от того, какие будут последствия 
для города и его населения. Вот 
и В.Нянькин, выступающий в тоге 
«жителя города», ратует за то же. 
Может, он к ООО «ИСК Гарантия» 
имеет отношение? 

Кстати, о проекте в Салтыковке. 
Он иллюстрирует сложившуюся 
практику застроечного бизнеса в 
России. Зашёл на форум в Салты-
ковке и прочитал много претензий 
от лица тех, кто решил связаться 
с поселением в новом комплексе. 
Посетители поведали о массовых 
случаях «накруток» на суммы по-
купок квартир, возникших невесть 
откуда, и других «сюрпризах». При-
водим один из постов форума.      

« Б о р и с о в 2 5  ( г о с т ь ) 
05.05.2009 16:11 

Касательно сроков и права 
собственности.

Когда я написал, что в третьем 
квартале 2009 сдать нереально, 
на меня все накинулись. Теперь 
большинство участников фо-
рума уже согласны с тем, что в 
этом году никак не сдадут. Са-
мые оптимистические считают 1 
квартал 2010 реальным сроком. 
Думаю, что все тут зависит от 
продаж компании в ближайшее 
время. Будут живые деньги  
будет и оживление на стройке. 
Пока все очень медленно. Впе-
реди мертвейший летний сезон, 
посмотрим, как застройщик его 
пройдет. Пока продажи идут 

очень вяло.
Касательно обязательной 

оплаты так называемого офор-
мления права собственности, 
стоимостью 2.5 процента. С 
точки зрения законодательства, 
застройщик занимается мошен-
ничеством, так как навязывает 
платные услуги. С другой сто-
роны, у нас действует свобода 
договора, не нравится  не за-
ключай. Не хочешь платить 2.5 
процента  ищи другой адрес. 
Так как наша правоохранитель-
ная система давно сгнила, а 
независимой судебной никогда 
и не было, то надеяться можно 
только на себя в этой ситуации. 
Выбор остается за конкретным 
человеком. 

Агентства недвижимости и 
застройщики создали миф, что 
типа это очень сложно сделать 
(самостоятельно оформить пра-
во собственности). И берут на 
этом огромные деньги. Конечно, 
это не так. Просто все надо де-
лать грамотно. Надо подождать, 
пока будет открыт конкретный 
адрес, по которому идет квар-
тира (то есть будет оформлять-
ся квартира в собственность). 
Открыть адрес – это значит 
оформить первую квартиру в 
собственность. После этого са-
мостоятельно оформить право 
собственности совсем неслож-
но. Нужен только кадастровый 
паспорт на квартиру (его надо 
обязательно брать у застрой-
щика в оригинале и договор не 
подписывать до тех пор, пока 
обязанность выдать его не будет 
прописана в договоре) и сам 
договор инвестирования в двух 
экземплярах. Обычно договора 
заключаются в трех экземп-
лярах, причем два хранятся у 
застройщика. Никто не запре-
щает хранить третий экземпляр 
договора у вас, либо подписать 
4 экземпляра договора. 

Пока адрес не открыт, в ре-
гистрационную палату лучше 

даже и не соваться. Это будет 
напрасная трата времени и 
нервов. 

Что слышно о строительстве 
так называемых «Салтыковка 
престиж»2 и 3?? Неужели дейс-
твительно весь лес вырубят??»

Думается, что это – небесполез-
ная для жителей Красноармейска 
информация. 

Много мы, давние жители Крас-
ноармейска, повидали за послед-
ние годы застройщиков и проектан-
тов. Это ведь они, «сотрудничая», 
изуродовали городской историчес-
кий ландшафт у Московских ворот. 
Это они с пеной у рта доказывали 
нам, что, опятьтаки, изуродовать 
историческое здание управления 
Софринским полигоном – это 
благо городу. Или посадить мно-
гоэтажную и многосекционную 
громадину на узел коммуникаций 
северной части города – дело 
нормальное и даже желательное. 
И тоже упирали на «логичность 
архитектурного завершения», хотя 
то, что они пытались впендюрить в 
существующую застройку, просто 
нагло из неё выпирало. И хотя 
«сотрудники» позиционируют себя 
«жителями города», у них психоло-
гия временщиков. 

То, что фирма носит имя анти-
чной Кассандры, видно, неспроста. 
Согласно древнегреческому эпосу, 
она обманула Аполлона, нарушила 
взятые перед ним обязательства. 
Рассерженный Аполлон плюнул ей 
в рот, наложив тем заклятие, что, 
получив от него дар предсказаний, 
она будет постоянно горевать от 
людского неверия. Так ведь заслу-
жила! А заодно трагическую судьбу. 
Правда, авторы пьес расходятся: в 
одной Кассандру убивает жена Ага-
мемнона Клитемнестра, в другой 
– её любовник. 

Если Кассандра – нарушитель 
обязательств, то как верить фирме 
с таким именем? 

А вот верить, как написал «Горо-
док», что «Слово – специалистам», 
можно. Специалистам по выдаче 
карася за порося. Думается, что я 
не одинок в такой оценке. 

В.Пашков

Мы получили подтверждение нашим выводам, сделанным в аналитической статье 
«Стратегии нет, тактика тупиковая» («ТЖ» №7). С редакцией связались руководи-
тели Научнотехнического центра «Имплаз». Руководители центра, Р.М.Пушкин и 
Е.Н.Антошкин, продемонстрировали последствия прохладного отношения городской 
администрации к экономическому развитию города в реальном смысле – производс-
твенном и научном. От исполнительной власти исходит мнение, которое навязывается 
городской общественности, что для развития Красноармейска достаточно зазывать 
сетевиков да застройщиков. Никто не привёл данных, что для города это благо: щедро 
пополняется городской бюджет, безработные горожане трудоустроены в массовом 
порядке. Отчёты финансистов этого не подтверждают. 

На этом фоне очень неприглядно выглядит факт, который можно расценить как вос-
препятствование развитию перспективного городского предприятия. НТЦ «Имплаз» за-
нят серьёзными научноисследовательскими и опытноконструкторскими работами. Он 
мог бы развивать свой технический потенциал, расширив для этого производственные 
площади. Возможности для этого были – помещения бывшего детского сада филиала 
ГНПП «Базальт». Он не использовался, приходил в запустение. Центр подал документы в 
комитет имущественных отношений для участия в торгах. Инвестор, сотрудничающий с 
НТЦ, был готов приобрести оба здания бывшего детсада единым лотом. Но столкнулся 
с ценой, которую счёл явно завышенной. Уступать собственник, муниципалитет, не же-
лал, несмотря на состояние здания: аварийным не назовёшь, но ремонта требовалось 
много. Не помогла даже комиссия с участием А.И.Овчинникова. Инвестор был вынужден 
отказаться. Это было в декабре прошлого года. Сохранилась переписка, иллюстрирую-
щая эту историю, которая вызывает горькую досаду. Ибо объекты никто не охранял, их 
превратили в притон подозрительные личности. Результат ожидаемый: спьяну строения 
спалили. Вот такую «выгоду» наш муниципалитет извлёк из своей позиции: запроси 
втридорога, отпугни инвестора и дай объекту пропасть! 

Посмотрите, уважаемые читатели, на иллюстрацию «лица» экономической политики 
нашей администрации. Впечатляюще выглядит, не правда ли? Вот таким и запомнится 
«лицо» нынешнего городского руководства, мечтающего сохранить власть. Оно посту-
пило очень опрометчиво, непродуманно, негибко. Вместо гарантированного производс-
твенного развития город получил ущерб. Это неприемлемо, когда в Красноармейске не 
содействуют развитию наукоёмких технологий, выполнению программы модернизации, 
а, скорее, мешают. А ведь инновационные технологии, в том числе силами малого и 
среднего бизнеса, к чему призывает президент, могли бы получить в нашем городе 
заметное развитие, поскольку НТЦ «Имплаз» перспективно нацелен на создание как 
раз инженерингового центра

Пусть теперь в администрации подумают, как исправить положение. Сейчас она 
улучшить свой имидж может только одним способом – безвозмездно передать НТЦ 
«Имплаз» руины. Глядишь, из них чтото можно будет выкроить для производственных 
помещений.   

В.Венёвский 
Снимок предоставлен НТЦ «Имплаз».

Редакции удалось достичь договорённости о регулярном информировании МУП «СКИ» читателей 
с результатами своей производственной деятельности. Редакция выражает признательность руко-
водству предприятия за готовность пойти навстречу просьбе редакции. 

О проделанной и планируемой МУП «СКИ»  работе
по подготовке к отопительному сезону 20112012г.г.

За  2011 год (На 21.06.2011г.) проделана следующая работа по обеспечению надёжного и устойчивого функционирования 
инженерных систем города в отопительный период:

1. Теплоснабжение
Проведены работы:
 ремонт энергооборудования ЦТП 1, 2, 3;
 установлены частотные преобразователи на объектах  котельная №1, №2, ЦТП №1, №2;
 ремонт теплосети и ГВС в районе дома 9 по пр. Испытателей  40 п. м; 
 выполнен ремонт дренажа от теплосети в районе ул. Дачная, д.1315 20 п. м; 
 ремонт теплосети и ГВС в районе дома 13 по ул. Чкалова  30 п. м;
 установлен дренажный насос на теплосети в рне д.7 по мну Северный; 
 работы по антикоррозионной защите металлических конструкций кирпичной дымовой трубы котельной №1 (Н=55,22м); 
 ведутся режимноналадочные испытания 3х котлов ДКВР6,5/13 в котельной №2; 
 ведутся работы по ремонту теплосети в районе д.4  по ул. Гагарина  20 п. м; 
 ведутся гидравлические испытания тепловых сетей по городу.
Выполнен гидравлический расчёт системы теплоснабжения в наиболее проблемных частях города, рекомендации по наладке 

направлены в управляющие компании.
2. Водоснабжение: 
Проведены работы:
 ведутся работы по ремонту и замене оборудования ВЗУ, насосов 1го и 2го подъёма в соответствии с графиками ремон-

та;
 кап. ремонт водопровода в посёлке Трудовом  104 п. м;
 кап. ремонт водопровода к скважине 8 на ВЗУ2  118 п. м;
 кап. ремонт водопровода  ул. 8 Марта, д.7  25 п.м;
 ведутся работы по  кап. ремонт водопровода к д.11 по ул. Комсомольская  10 п. м;
 отремонтировано водопроводных колодцев  13 шт.
3. Водоотведение:
кап. ремонт канализационного коллектора в районе ул. Дачная, д.7  46 п.м. ;
 отремонтировано канализационных колодцев  11 шт.;
 ведутся работы по промывке участков канализационных сетей каналопромывочной машиной.
На очистных сооружениях города подрядной организацией проведено обследование с выдачей рекомендаций по улучшению 

процесса биологической очистке сточных вод.
ВСЕГО по статье «капитальный ремонт» при плане 14,586 млн. руб./год выполнено работ на 15.06.2011г. на сумму 5511,1 

млн. руб.  

По подготовке к отопительному сезону 20112012 г.г. за счёт средств, заложенных в тарифе, МУП «СКИ» планирует выполнить 
работы:

1. Теплоснабжение
 капитальный ремонт энергооборудования котельных №1,2,3,4 и ЦТП4,5;
 техническое освидетельствование котла КВГМ20 №1;
 экспертное обследование дымовых  труб котельных №2, 3, 4, котельной ОС;
 ремонт теплосетей:
 капитальный ремонт теплосети на повороте ул. Спортивная  ул. Гагарина  20 п. м.; 
 капитальный ремонт теплосети  и ввод в д. 2 по ул. Свердлова  13 п. м; 
 капитальный ремонт  теплосети   по ул. Дачная, д.13  (Ду 250мм)  15 п.м.; 
 капитальный ремонт теплосети  к школе №1 (Ду 80мм)  90 п.м.;
2. Водоснабжение: 
 продолжение работ по ремонту энергооборудования ВЗУ1, 2, 3, 4, наружных водопроводных сетей и их элементов (за-

порной арматуры, колодцев);
 кап. ремонт водопровода к д.15 по ул. Комсомольская  25 п. м;
 кап. ремонт водопровода к скважине 8 на ВЗУ2 (продолжение)  100 п. м;
 промывку  водопроводных сетей. 
3. Водоотведение:
 по ремонту и подготовка энергооборудования  КНС  1, 2, ГНС, ОС;
На очистных сооружениях произвести ремонт технологической линии №1 с реконструкцией аэрационной системы;
Перекладка участков  канализационных  коллекторов
 ул. Дачная, д. 15, Ду150  30 м.;
 ул. Лермонтова д.19  19м.
 работы по промывке участков канализационных сетей  каналопромывочной машиной. 

Генеральный директор МУП «СКИ» Ю.В.Козлов

ЧЕГО ЖДАТЬ ОТ «КАССАНДРЫ»?

ТАК ВЫГАДЫВАЛИ, ЧТО  ПОТЕРЯЛИ ОТЧИТЫВАТЬСЯ НЕ ТОЛЬКО В СОВЕТЕ!
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ВСЁ ВЫШЕ ПО НАДЗОРНОЙ 
ВЕРТИКАЛИ 

Наша газета продолжает следить за перипетиями расследования 
коррупции в прокуратуре. Наш Красноармейск не прямо, но косвенно 
вошёл в орбиту действий фигурантов возбуждённого уголовного дела 
из числа высоких надзорных чиновников. 

Ситуацию можно назвать кризисной. Если прогнила структура, обя-
занностью которой является надзор за соблюдением законности, то 
это – симптом серьёзной эрозии государственных институтов. Один к 
одному повторилась ситуация начала 80х годов прошлого века. Тогда 
разложение поразило и правоохранительные органы  вслед за партий-
ной и сращенной с ней хозяйственной верхушкой. Тогдашние подлинные 
масштабы присвоенной государственной собственности и хищений так 
и не стали достоянием гласности. Как только Гдлян с Ивановым ухватили 
за ниточку, ведущую в Москву, на самый «верх», их осадили. И развалили 
дело. Как развернутся события сейчас, вскоре узнаем. 

О том, куда нынче добралась вертикаль надзорного «крышевания», 
приведено в сообщении информационного агентства «Infox». Приводим 
его с некоторым сокращением.   

«Организатор сети нелегальных казино в Подмосковье Иван Назаров 
рассказал следствию об еще одном, предполагаемом владельце учас-
тка земли в дачном товариществе «Силанс», членами которого были 
прокуроры, фигурирующие в деле о нелегальном игорном бизнесе. По 
словам Назарова, два «пустых» земельных участка предназначались 
заместителю генпрокурора России Виктору Гриню и еще одному высо-
копоставленному сотруднику Генпрокуратуры.

Как пояснил Назаров, один из домов в дачном товариществе «Силанс» 
принадлежал лично ему, еще две дачи были возведены для зампрокурора 
Подмосковья Александра Игнатенко и областного прокурора Александра 
Мохова. Кроме того, он указал на два незастроенных участка, которые, 
якобы, предназначались для Виктора Гриня и еще одного, неназванного 
высокопоставленного сотрудника Генпрокуратуры России, пишет газета 
«Известия».

Незаконный кооператив
10 июня Следственный комитет в третий раз возбудил уголовное дело 

о незаконном выделении подмосковных земель дачному товариществу 
«Силанс». Дело возбуждено в отношении первого заместителя главы ад-
министрации Красногорского муниципального района Юрия Караулова, 
который подозревается в незаконном выделении земельных участков.

Учредителями партнерства выступали фигуранты скандального 
уголовного дела о «крышевании» незаконного игорного бизнеса в 
Подмосковье — зампрокурора Московской области Александр Игна-
тенко, несколько районных прокуроров, а также высокопоставленные 
сотрудники областного ГУВД. При этом, начиная с февраля 2011 года, 
подмосковная прокуратура неоднократно прекращала уголовные дела 
в отношении Караулова, не обнаружив в них мошенничества.

По рыночным ценам стоимость 2 га элитной земли на Новорижском 
шоссе составляет около $6 млн, однако чиновник передал учредителям 
дачного товарищества землю в аренду на 49 лет всего за плату в 6 тыс. 
рублей в год». 

А теперь прокомментируем. 
Это какой же надо было воспылать любовью к надзорному чиновнику 

высокого звания, что бы усадьбу в ближнем Подмосковье сдать по цене 
аренды собачьей конуры? Видать, большой любовью. Но платной. И не 
обязательно за деньги. Возможны варианты. Например, бартер. Ведь, 
как выяснилось, в прокуратуре работают люди, которые могут не только 
надзирать за законностью, но и не надзирать за оной. Думается, что 
услуга по своевременному уклонению от надзора сейчас очень в цене. 

Такова современная российская жизнь.

Название известного фильма 
можно, пожалуй, присвоить акции, 
проведённой Красноармейским 
горкомом КПРФ 25 июня напротив 

ДК им. Ленина. Он развернул па-
латку, возле которой установили 
стол. На нём лежали раздавае-
мые экземпляры «Подмосковной 
правды», буклетики с портретом 
депутата Госдумы Кашина и дру-
гая литература. Но «гвоздём» 
акции было подключение жителей 
к участию в плебисците, иниции-
рованном КПРФ. Желающие зна-
комились с перечнем вопросов, 
на которые требовалось дать либо 
положительный, либо отрицатель-
ный ответ, а затем заполнить лист 
участника всенародного опроса. 
Вот перечень вопросов: 

 Считаете ли Вы, что природ-
ные ресурсы и ключевые отрасли 
экономики должны находиться в 
государственной собственности 
и, в связи с этим, необходимо 
провести национализацию пред-
приятий нефтегазовой, угольной, 
металлургической и оборонной 
промышленности, электроэнерге-
тики и железнодорожного транс-
порта? 

 Согласны ли Вы с тем, что 

плату за жильё и коммунальные 
услуги следует ограничить 10% от 
суммарного дохода семьи? 

 Считаете ли Вы, что государс-

тво должно взять на себя ответс-
твенность за качество продуктов 
питания, лекарств и то-
варов первой необхо-
димости и не допускать 
произвольного роста 
цен на них? 

 Согласны ли Вы, 
что 40часовая рабо-
чая неделя и возраст 
выхода на пенсию по 
старости не должны 
увеличиваться? 

 Согласны ли Вы, 
что любые изменения 
в законодательстве, 
ухудшающие доступ 
граждан к образова-
нию, охране здоровья 
и культуре, не должны 
допускаться и подле-
жат немедленной от-
мене? 

 Поддерживаете ли 
Вы предложение о за-
мене плоской шкалы 
подоходного налога 
на прогрессивную, с 

увеличением налога на сверхдо-
ходы богатых и освобождением от 
налогов малоимущих? 

 Считаете ли Вы, что граждане 
Российской Федерации незави-
симо от желания властей вправе 
решать любые общественно зна-
чимые вопросы на референдумах 
всероссийского, регионального и 
местного значения? 

Организаторы акции – секре-
тарь горкома В.И.Хохлов и его 
коллега по горсовету М.Н.Борзых, 
наряженные в красные накидки с 
партийной символикой, а также 
члены горкома, не скучали в ожи-
дании участников. Очереди не 
выстроилось, но и пространство у 
столика не пустовало. За полтора 
часа работы было заполнено бо-
лее сотни опросных листов. Это 
притом, что погода не баловала, 
тучи сгущались, грозя пролиться 
дождём и подпортить готовя-
щееся празднество в честь Дня 
молодёжи. 

Несомненно, к предстоящим 
выборам в Государственную и об-
ластную Думу различные партии 
проведут не одну акцию. 

В.Венёвский 
Снимки М.Н.Борзых.

Политическая жизнь

«КРАСНАЯ ПАЛАТКА»

Ознакомившись с материалами к за-
седанию Совета депутатов 8 июня, при-
ходишь в изумление. Речь пойдёт об 
обоснованности забора тел умерших 
из Красноармейска для направление на 
судебномедицинскую экспертизу. В пись-
ме, направленном редакции газеты «Горо-
док» (исх. от 13 апреля 2011г.), начальник 
ОВД по городскому округу Красноармейск 
К.В.Кудояров мотивирует законность де-
ятельности перевозчика тел и Пушкинской 
ЦРБ Основами законодательства РФ об 
охране здоровья граждан и актами ГУЗ 
АМО. То есть, областной инстанции. 

Не знаю, как насчёт юридической кор-
ректности старательно сделанных в письме 
обоснований, не возьмусь судить. Попро-
бую оперировать здравым смыслом. 

Итак, отправке на судмедэкспертизу 
из Красноармейска в Пушкино подлежат 
все, кто не умер в нашей медсанчасти. 
Причём не только в общественных местах, 
но и дома, в своей постели, от возрастного 
износа и неизлечимых хронических забо-
леваний. Это – не слова, это практика. Я с 
ней столкнулся лично. Так что имею право 
судить не только по откликам, но по своему 
опыту. Вот что вызывает отсутствие дове-
рия к аргументам правоохранительных и 
надзорных органов. 

1. Причём тут ГУЗ АМО, когда все жи-
тели Красноармейска обслуживаются 
федеральным медучреждением здравоох-
ранения – медсанчастью? Актами област-
ной инстанции оно руководствоваться не 
может. У него, как говорится, своя «епар-
хия». Так что отсылки к документам ГУЗ 
АМО для того, чтобы вторгаться в сферу 
деятельности федерального учреждения, 
вряд ли уместны. 

2. Человек умер дома. Почему сразу его 
должны везти на судмедэкспертизу? По ка-
кому праву всех родственников покойного 
автоматически записывают в подозревае-
мые по поводу причинения насильственной 
смерти? Почему попирается презумпция 
невиновности? Разве обычное патолого-
анатомическое вскрытие не может обна-
ружить признаки насильственной смерти, 
а учреждение сразу, в связи с этим, обес-
печить доставку подозрительного трупа 
для судебномедицинской экспертизы 

согласно заключённому договору, если в 
МСЧ154 нет судмедэксперта? 

3. Милиционер, получивший сведения о 
естественной смерти моей жены от врача 
«скорой помощи» (бригада была накануне у 
меня дома и предупредила, что печальный 
исход может наступить в любой час, что и 
случилось), не стал выяснять, как положено, 
обстоятельства заболевания у лечащего 
врача и получать доказательства ненасиль-
ственного характера кончины. Вскоре, как 
прибыл милиционер (это было раннее утро), 
словно стервятник, явился перевозчик и, 
деловито закинув в простыню мою Танечку, 
подался наружу, не забыв истребовать 4 
тысячи рублей за перевозку. Убитый горем, 
после бессонной ночи и пережитой аго-
нии любимого человека, я был не в силах 
возражать и «качать права». Как видно, на 
бумаге одно, а на практике подругому. Как 
такое можно назвать? Только одним словом 
– сговор. 

Причислив меня к категории «потенци-
альный убийца своей жены», «органы» со-
вершили антиконституционный акт, нарушив 
21ю статью Основного Закона  умалив 
моё достоинство. Вдобавок они нарушили 
моё конституционное право на отправление 
религиозного обряда: я не смог почитать 
псалтирь над усопшей, поскольку её увезли 
в морг Пушкинской ЦРБ.  

4. И последнее. Судебномедицинская 
экспертиза – это государственная функция. 
На неё должны отпускаться соответствую-
щие средства государственного бюджета. В 
таком случае, государство обязано выделять 
средства и на транспортировку тела для 
проведения экспертизы, а не привлекать 
частнопредпринимательские структуры, 
заставляя платить за перевозку овдовев-
ших, осиротевших и других потерпевших. 
В цивилизованном мире так не поступают. 
Так делали только в гитлеровской Германии, 
когда родственникам расстрелянного на-
правляли для оплаты счёт – за доставку на 
расстрел и саму акцию, включая стоимость 
использованного патрона.  

Видимо, мне придётся, как потерпевше-
му, подавать жалобу в Конституционный Суд, 
поскольку я мириться с таким безобразием 
не намерен. 

В.Пашков

НАС ЖЕНЯТ
БЕЗ НАС? 

Из уст президента Д.А.Медведева прозвучало 
слово «федеральный округ». В мире такое явле-
ние существует. Например, Федеральный округ 
Колумбия в США – на правах штата, в состав кото-
рого входит столица Вашингтон. Опять подражать 
вздумали? 

А тут ещё питерскую правительницу, В.Матвиенко, 
в председатели Сената жалуют. Чтото, видать, и с 
Ленинградской областью замышляют. 

Почему вдруг и сейчас? О причинах админи- 
стративнотерриториальных и кадровых комби-
наций гадать не будем. Просто прикинем – а мы, 
как говорится, что с этого будем иметь? И мысли 
приходят только печальные. 

Мы пока не знаем размеров будущего «феде-
рального округа». Всё ли Подмосковье он захватит, 
или лишь до Центрального кольца дойдёт? И куда 
«пришпандорят» оставшуюся часть области? Ис-
чезнет ли вообще понятие «Подмосковье»? 

Надо полагать, это произойдёт не сразу. Та-
кая переделка потребует внесения изменений в 
Конституцию. Следовательно, должен пройти ре-
ферендум о включении – кого и куда. Стало быть, 
ещё есть время подумать, взвесить. И, в первую 
очередь, сначала дождаться разъяснений насчёт 
федерального округа. Такого административно 
территориального термина в нашем обиходе ещё 
нет. Для его введения в правовой оборот должен 
быть принят специальный закон. Видимо, им «на-
грузят» новый состав Госдумы. 

Нам же следует не ждать, когда нас в очередной 
раз «осчастливят против воли». Нужно решить в 
принципе: нужен ли России федеральный округ? 
Россия – это не президент и его благопожелание. 
Это мы! Нам не должны втюхивать очередной про-
жект, а обязаны серьёзно, чётко, полностью дать все 
выкладки, обоснования того, что этот округ России 
позарез нужен. Мы должны требовать, а нам обяза-
ны дать все расчёты и гарантии, что ни социальные, 
ни прочие параметры нашей жизни от такой рефор-
мы не ухудшатся. А дальше уж наше дело – считать 
необходимость федерального округа доказанной, 
или нет. На это ведь тоже деньги нужны, и немалые. 
Хватит с нас совнархозов, федеральных округов и 
прочих территориальных пасьянсов. Ни одна об-
ласть, ни один район не получил от них выигрыша. 
Всё затевалось в интересах какихто бюрократи-
ческих кланов. На этот раз нельзя допустить, чтобы 
с нами обошлись, как с бессловесными тварями, 
как говорится, нас женили без нас. Решили, мол, на 
политическом Олимпе – и хорош! Кончилось время 
таких экспериментов. 

В.Дьяков 

ВОТ ЭТО «ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ»! В Н И М А Н И Е! 
6 июля на площади 
Победы состоится 

митинг, посвящённый 
70летию 

формирования 
отряда народного 

ополчения и  проводов 
на фронт 6 июля 1941 

года добровольцев 
из посёлка 

Краснофлотский. 
Начало митинга  

в 11 час. 
Приглашаются жители 

города, родные, 
близкие, дети и внуки 

ополченцев. 

Администрация города 
Совет депутатов 

Общественная палата 
Городской совет 

ветеранов
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ТАКОВА жизнь6 1 июля 2011 г.

 Вновь обращаемся к ценителям 
хороших напитков. Продолжим 
знакомиться с южноафриканским 
чаем «ройбуш», он же краснокус-
тарниковый чай. Вы узнали, как 

открыли его свойства. Они заслу-
живают того, чтобы о них узнать 
поподробней. 

 Ройбуш – это вкусно! 
 У этого чая своеобразный букет. 

Он, говоря языком дегустаторов, 
несколько фруктуозен – то есть, 
имеет фруктовый привкус. Необыч-
ный, экзотичный, но приятный. 
Пить ройбуш залпом – такое же ко-
щунство, как глотать элитный кофе 
или марочное выдержанное вино. 
Его надо прихлёбывать, ощущая 
вкусовые оттенки. 

 Пьёшь утром ройбуш – взбод-
ришься. Пьёшь вечером – не пе-
ревозбудишься. Пьёшь в любое 
время суток – получишь удоволь-
ствие. Он и к завтраку хорош, и 
обед с ужином им завершить не 
грех. Попивать ройбуш за разго-
вором – очень даже приемлемо. За 
хорошим напитком и беседа идёт 
душевней. 

 Почему же раньше мы его не 
знали? В Южной Африке этот 
чай стал повседневным напит-
ком, однако в других странах он 
долгие годы не смог прижить-
ся. Для этого существует много 
причин, к которым, несомненно, 
относится то обстоятельство, что 
ЮжноАфриканская республика 
изза ее политики апартеида в 
течение долгого времени была как 
бы отрезана от остального мира. 
Многие страны попросту бойкоти-
ровали товары из неё. Так ройбуш 
оказался безвинным страдальцем, 
знания про который пали жертвой 

политики. Но всё злополучное те-
перь позади. 

 Конечно, занять достойное мес-
то на столах, где укоренились чёр-
ный и зелёный чай, питие которых 
обросли целыми церемониями, 
было трудно. Тут и китайцы с мно-
говековыми традициями, и японцы 
со знаменитой чайной церемони-
ей, и русские посиделки за само-
варом, и английский файвоклок, 
и среднеазиатский достархан с 
пиалами. Но кто сказал, что ройбуш 
должен их потеснить? Надо просто 
разнообразить, обогатить наш вку-
совой мир. Несомненно – ройбуш, 
наряду с привычными чаями, будет 
тоже иметь достойную репутацию, 
а именно  быть напитком для 
ценителей и интеллигентных гур-
манов. Хотя после бушменов пер-
выми его заварили и выпили буры 
– крестьяне. Но он быстро проник 
в города и укоренился там. Даже у 
англоюжноафриканцев! А уж всем 
известно пристрастие англичан 
к чаю. 

 Ройбуш – это полезно! 
 Всем известно, что чаи обла-

дают целебными свойствами. Но 
наличие в них теина (кофеина) 
снижает это достоинство, посколь-
ку тем, кто страдает повышенным 
артериальным давлением, по при-
чине разных заболеваний, нужна 
осторожность.  

 Что касается полезных досто-
инств этого чая, то они не затме-
ваются другими чайными сортами, 
но даже в чемто их превосходят. 

Так, настой ройбуша обладает 
свойствами: связывать агрессив-
ные химические соединения (пре-
словутые свободные радикалы), 
как и зеленый чай, защищать кожу 
и кровеносные сосуды, тормозить 
развитие раковых опухолей. Он 
снимает судороги и является ан-
тиаллергеном, прежде всего, при 
аллергиях от продуктов питания, со-
здавая, тем самым, для младенцев, 
страдающих коликами, идеальное 
питание из бутылочки. В нем содер-
жится чрезвычайно много для чая 
железа, и даже найдены вещества, 
которые известны по зверобою, а 
они, как известно, обладают успо-
каивающими свойствами. 

 Ройбуш – это выгодно!
 Это  народный напиток в самом 

полном значении этого слова. Его 
вкус и цвет вечерней зари очень 
нравятся детям, что нельзя смело 
утверждать о зеленых и черных 
чаях. Он годится и к столу, и для 
поддержания спортивной формы, 
а также как добавка к фрукто-
вым сокам, десертам, молочным 
продуктам, блюдам из печени и 
мясным. Этот чай не содержит ко-
феина и поэтому его можно пить в 
желаемом количестве. Его можно 
заваривать многократно, так что 
достаточно приготовить чайник 
утром и потом весь день иметь 
прекрасно пахнущий чай. В быту 
это облегчает приготовление и 
экономит, кроме того, деньги. 

 Так что смело знакомьтесь с 
чаем ройбуш – и никто не прога-

дает! Напротив – обретёт новую 
краску в палитре вкуса. 

 Печатается на правах 
бесплатной рекламы.

Взаимоотношения производителей и потребителей жилищнокоммунальных услуг (ЖКУ) 
в нашем городе напоминает затянувшиеся до бесконечности споры соседей о давних и ны-
нешних обидах. Обе стороны зациклились, противостоя друг другу. Так и будет продолжаться, 
если нашими властями не будет принято и осуществлено внятной и грамотной коммунальной 
политики. Одни будут взывать – почему не платите за коммунальные услуги? – и формально 
будут правы, ибо они оказаны. Другие, с не меньшим упорством, будут возражать, вопрошая 
– а за что платить? И тоже будут правы. Поскольку, вспоминая Аркадия Райкина, потребители 
ЖКУ свои претензии обоснуют: да, налицо «коликчество». Но где же «какчество» этих услуг?  

Не будем заниматься абстракциями. Возьмём хотя бы водоснабжение. И спросим: соб-
людались ли нормы капитальных ремонтов водопроводных сетей? Ответ будет однозначным: 
не соблюдались. При Булгакове, правда, помнится, был завоз большого количества труб. 
Все, было обрадовались: пойдут дела, трассы будут обновлёнными! Но трубы полежали не-
сколько дней, а потом тем же загадочным образом исчезли, как и появились. Что это была за 
комбинация, все гадали. Ни к какому выводу не пришли, кроме одного: для Красноармейска 
комбинация оказалась из трёх пальцев. 

На самом деле капитальные ремонты заменялись «латаниями дыр» после аварийных си-
туаций. Естественно, стальные трубы капитально и проржавели. Изза этого во многих домах 
из кранов течёт вода желтоватого цвета, которую, если честно, нельзя назвать не только пи-
тьевой, но даже технической. Любая лаборатория отметит заметное превышение предельно 
допустимых концентраций (ПДК) соединений железа в поставляемой воде, несоответствие 
её стандартам. Об этом почемуто помалкивает наш Центр Госсанэпиднадзора. У жителей 
таких домов нет оснований полновесно платить за такую услугу. 

Это одна сторона проблемы. Другая состоит в том, что бывшие собственники в лице оборон-
ных министерств и фабрики КРАФ с кооперативом «Челнок» затуманили дело с амортизацией 
на коммуникации. В какие неизведанные дали уплыли отчисления на полное восстановление 
и капитальный ремонт, знают нынче лишь высшие силы. 

Но вот в город пришёл частный капитал – работать в коммунальной сфере. Это – небе-
зызвестное нам ООО «Красноармейскэнерго». Раз частный капитал, то, понятное дело, с 
обязательством не только огребать прибыль, но и капитализировать её. То есть, вести посто-
янное обновление основного капитала, как это делается во всём цивилизованном мире. Но в 
России всегда шли «другим путём», и тут свои представления о цивилизации. Красноармейск 
– не исключение. Кроме загадочной комбинации с трубами ничего припомнить насчёт капи-
тализации не получается. Короче – как были сети изношенные, так они и остались. И в таком 
виде они после ООО «Красноармейскэнерго» легли на плечи МУП «СКИ». Мало того, что изза 
правового «ляпа» на тяжбы со злополучным ООО ушли миллионы, в «хозяйстве» Ю.В.Козлова 
и избыточная техника скопилась (зато нужной не оказалось в достатке), и должники удручают. 
Однако погодим обрушиваться на них. Я имею в виду должниковжителей. Конечно, «вставать 
в позу», отказываясь платить вообще, в виде протеста, это неразумно, если услуга была ока-
зана. И даже противоправно. А вот о перерасчётах вопрос видится справедливым. 

Причина первая. Как уже упоминалось – низкое качество поставленной воды. Потребитель 
не должен «входить в положение» производителя услуг: назвался груздем – полезай в кузов! 
Виданное ли дело: после ремонтов битый час сливаешь воду, поскольку она черней кофе. За 
счёт кого расход воды? Разве потребитель виноват, что её сливать приходится? А кто будет 
платить за чайники, если за пару месяцев накипь в них нарастает чуть ли не с палец толщи-
ной? Никакие фильтры не помогают. Прошло чутьчуть времени – и они забиты напрочь. А в 
тарифы заложена цена воды, отвечающей всем стандартам. Надо же платить, как за воду 
«второй свежести».  

Причина вторая. Трассы, которые не ремонтировали не то, что годы, а десятилетия, дают 
большие потери при транспортировке воды и тепла. Чем ремонтировать, производитель 
закладывает потери в тарифы. Но если они в тарифах компенсированы, то автоматически 
появляется обязанность производителя немедленно приступать к модернизации коммуни-
каций. И не менять старьё на старьё, а применять новые материалы – практически вечные, 
нержавеющие пластиковые трубы. Это – не чудеса инновации. Такие трубы применяют уже 
полста лет. Давно пора идти в ногу со временем, а не консервировать отсталые и разори-
тельные технологии. 

Задолженность за коммунальные услуги – это разновидность бытового мошенничества. За 
это надо отвечать. Но и смиренно сносить несправедливость, ухищрения производителей услуг 
тоже не годится. Совет, как орган защиты прав и интересов избирателей, должен обеспечить 
проработку установления справедливых цен на ЖКУ. Не должно быть диктата их производителей. 
Вместе с тем, задумайтесь: как можно капитализировать прибыль при большой задолженности 
потребителей? Правда, не только жители их скопить постарались. Предприятия и учреждения 
свою сомнительную лепту внесли в эту проблему тоже. И весьма весомую. 

Есть и внешняя сторона этого вопроса. Пока правительство будет проводить политику 
сдирания семи шкур с муниципальных образований, то о модернизации коммунальной ин-
фраструктуры можно будет только мечтать. Мы все должны возвысить голос за достойную 
муниципальную жизнь. 

В.Ферапонтов

НАСЛАДИМСЯ ВКУСОМ, УКРЕПИМ ЗДОРОВЬЕ!

В ЗАКОЛДОВАННОМ КРУГЕ


